

活動の様子

放課後等デイサービスぽっけ

放課後等デイサービスぽっけでは日替わりで体トレーニング、ビジョトレーニング、感覚遊びを通して楽しく活動してもらう中で得意な事探しをしてもらっています。子供達の自信に繋がるといいますね。



活動の一部を掲載させていただきます。

芋植え交流会

Beハウス

どんぐり幼稚園・ももえだこども園とBeハウスが管理している畑にてサツマイモ植えを行いました。秋の収穫まで子供達は、とても楽しみにしています。



Beハウスセタ飾りつけ

7月4日、Beハウスにて、セタの飾りつけを行いました。皆さんが短冊に書いた願いが叶いますように。。。



7月7日は快晴で、彦星と織姫もきつと出会えたことでしょう。

トキハイナダストリー出張販売

6月27日、トキハイナダストリーが出張販売にきました。多目的ホールがお店屋さんに変身！皆さん買い物を楽しめました。取材を受けた方もいました。



緒方道の駅外出

5月17日、緒方道の駅へ出かけ、原尻の滝のマイナスイオンと、食事を楽しみ、皆さんリフレッシュできました。



家族同伴旅行

5月13日、日帰りの家族同伴旅行を実施しました。パルクラブにて、チキン南蛮、ハンバーグ、ピザを食べ、いちご狩りを楽しみました。久しぶりに家族同士の交流ができ、有意義な一日になりました。



ゆうあいスポーツ大会

6月8日、レゾナックドーム大分にてゆうあいスポーツ大会が行われました。活動の時間を利用したため、練習時間はあまり確保できませんでしたが、走り幅跳びに、フライングディスクなど。選手皆さん大活躍でした。



広報誌

ほんじょう

基本方針
利用者の豊かな生活を
提供するための資質の向上
2024年夏号
令和6年7月31日発行

発行元
障害者支援施設 本城苑
豊後大野市三重町本城
2054番地
TEL 0974-22-3230
FAX 0974-22-3606

本城苑

施設長 羽田 正司

危険な暑さを伝える気象予報士の声も、連日となればどこことなく緊迫感を欠き、猛暑や酷暑も毎日報道されると「異常」が「普通」となり、感覚が麻痺して驚きもなくなり、福祉の現場でも一番怖いのは感覚の麻痺、つまり「異常」が「普通」になることです。それでは、私たちにあって「普通」とは何か、それは「利用者さん一人一人の権利と尊厳が守られている状態」であり、「異常」とはその逆です。だから私たちはいつも「普通」が保たれているか自己点検し、自らの感覚が正常であることを確かめ合う必要があります。

7月、施設内でコロナ感染が広がり、利用者さんに大変なご迷惑をおかけしました。まさに、「普通」の崩壊が起こりました。これから大切なことは、自らの感覚をもう一度研ぎ澄まし、本当の「普通」を取り戻すことに尽きると思っています。

あじさい見学

臼杵市野津町の吉四六ランドへあじさい見学に出かけました。色とりどりの花を見た後、市内のお店でお菓子やジュースを買い、皆さん楽しい1日になりました。



おやつづくり

5月7日、利用者4名が参加し、あんみつを作りました。涼しく、優しい和の味が完成しました。



施設内研修

4月24日、感染予防対策委員会が、吐物処理方法の演習を実施しました。演習をする中で、必要な物品や、正しい処理方法などを学び、今後の感染予防対策に役立ちました。



我が家のペット

今回はクワガタ、カブトムシを自宅でブリードしている方の紹介です！



右がスマトラオオヒラタクワガタ、左がニシロクワガタです。我が家には、その他数百匹の家族がいます。今年は、ヘラクレスオオカブトムシに挑戦中です！



表彰者紹介

九州地区知的障害者福祉協会会長表彰

十八年	神志那 久美
十三年	甲斐 孝博
十三年	宮成 久美
十三年	岡本 大助
十三年	阿南 瑞希

九州社会福祉協議会連合会会長表彰

十三年	甲斐 孝博
十三年	宮成 久美

おめでとうございます。これからも頑張ってください！！



七夕飾りつけ

6月26日、本城苑の玄関前に、七夕の飾りつけをしました。「肉を食べたい」「健康でありますように」皆さんの願いが届きますように。。。



自立支援協議会始動

サポートセンターサライ

今回は豊後大野市と竹田市の自立支援協議会の取り組みをご紹介します。自立支援協議会は地域の障害者の支援を検討する協議会です。各部会に分かれ課題等を取り上げ話し合いを行っています。豊後大野市自立支援協議会4部会の主な活動内容についてです。

- 相談支援部会:** 主に基幹型相談支援センターの整備に向けて議論を重ねていきます。
- 生活支援部会:** 令和6年度制度改正等の確認(学習会)
- 就労支援部会:** 就労アセスメントシートの作成が大きな目標。市内の事業所で共通して使用できるようにしたいと考えています。
- 児童支援部会:** 豊後大野市子育て支援課が主催する「きらきらワークショップ」と繋がり、つなぐ支援について話し合っています。

竹田市自立支援協議会は二つの部会があります。課題やニーズについて協議探求を行っています。

- 地域生活支援部会:** 当事者・家族支援について検討。親亡き後をテーマの講演会や利用者交流会の運営。子ども部会も含まれるため医療ケア児等の支援に関する協議、情報共有の場の創出
- 就労支援部会:** 合同企業面接会への参加・学校関係者が部会へ参画(職業体験等の協議)・障害の理解と雇用の場の創出

第1回在職者交流会

就業・生活支援センターつばさ

6月29日(土)Beハウスにて、第1回在職者交流会を実施しました。今回は①『新しい年度になって変わったこと、困ったこと』②『体調の変化はないか』という2つのテーマについて参加者の方々とトークを行いました。

①については、職場が変わったり仕事内容が変わったりした方はいませんでしたが、覚える仕事が増えたり人の入れ替わりがあった方はおり、頑張っている様でした。②については、それぞれありましたが、改善するためにはどうしたらいいかを話し合いました。

また、豆情報として大分県では危険な暑さから身を守るために県民が利用できる場所として豊後大野市内、竹田市内それぞれその公共施設やコンビニなどを紹介しました。



グループホームコスモス

誕生日会

6月の誕生者のお祝いをしました。世話人さんが腕によりをかけて作った料理を紹介します

- 握り寿司・いなり・鶏唐揚げ
 - 大根の酢の物・スパゲティ
 - キャベツの千切り・ケーキ
 - バナナとリンゴのデザート
- 皆さん、大変喜んでいました♡



ボウリング練習

現在、月に一回程度、大分市のタワーボウル植田店にて、パラボウリング大会にむけて、練習を重ねています。競技を楽しむ中で、障害者同士のコミュニケーションが深まっている様です。

編集後記

毎日暑い日が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？



夏といえば、『花火』『かき氷』『甲子園』『お盆帰省』など。いろんなことが連想されますね。今年はオリンピッククイヤーです！バレーボールや、バスケットボール、陸上など。それぞれ推しのスポーツがあるでしょうか？

『がんばれ！日本！』しばらく寝不足になりそうですが、選手の皆さんから元気をもらえそうですね♪